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ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ —  ВСЕМ 1 
УЧАСТНИКАМ СОРЕВНОВАНИЯ|

'ГРУДЯЩИЕСЯ нашей Родины знают, что самым :
1 главным для выполнения предстоящего семилет- /

него плана, изложенного в тезисах доклада товарища <
\ Н. С, Хрущева на XXI съезде КПСС, для победы ком- <;
< мунизма является дальнейшее неуклонное повышение <:
£ производительности труда, увеличение выпуска продук- <;
 ̂ ции, <

Решающими условиями роста производительности <
<; труда являются дальнейший технический Прогресс, £
< внедрение новой техники, комплексная механизация и ]
\ автоматизация производственных процессов. С каждым 4
5 годом на наши заводы, фабрики и стройки .будет посту- )
¡1 пать все больше машин, механизмов и приборов самых <
$ совершенных марок. ^
4 Вместе с этим рост производительности труда, уве- <;• 
£ личение выпуска продукции будут осуществляться за <
$ счет совершенствования технологии, лучшего использо- <
< вания существующей техники. На многих предприятиях <
< в этом имеется богатый опыт. ■ * <
< На нефтеперерабатывающем заводе, например, ре- \
5 шили реконструировать двухпечный крекинг и тем* са- 4 
<; мым намного увеличить переработку нефти, . ]

На этом предприятии недавно построена новая тех-- $
<; нологическая установка. Завод, учитывая опыт других {
$ предприятий, будет перерабатывать на ней нефти зна-.
< чительно больще, чем по проекту. Приведенные $ 
4 примеры показывают, что на нефтеперерабатывающем ? 
\ заводе люди работают творчески, думают.над тем, как г 
{ на том же оборудовании переработать больше нефти. <
< Поэтому не случайным является тот факт, что нефтепе- ^
< реработчики из месяца в месяц добиваются выполнения \ 
£ своих обязательств в соревновании. Коллектив завода \ 
 ̂ в течение всего 1958 года заносится на городскую До- (
< ску почета. <
< Обсуждение тезисов доклада товарища Н. С. Хру- I
< щева на XXI съезде партии вызвало у рабочих, инже- $
< неров. те^ников'.иовый подъем творческой, активности. I 
у На предприятиях и стройках разгорается коммуни- ? 
$ стическое соревнование, создаются бригады коммуни- < 
% стического труда. Долг партийных, профсоюзных органи- £ 
¡> заций, хозяйственных руководителей состоит в том, что- V 
г бы всемерно поддерживать все начинания, направлен- ( 
Ъ ные на повышение производительности труда. < 
\ Нужно поставить дело так, чтобы большее коли--$

чество рабочих, инженеров и техников участвовало в $
рационализации и изобретательстве. Их творческая ак- £ 
тивность — важнейшее условие повышения производи-
тельности труда, улучшения всех показателей плана. $
Пусть на каждом предприятии вносится больше предло- ?
жений по модернизации оборудования, созданию новых $

2 станков, механизмов, приспособлений, инструмента. <;
£ Интересы дальнейшего роста производительности <
£ труда настоятельно требуют того, чтобы на предприяти- \
' ях, транспорте и стройках лучше организовывалось обу- <;
< чение и повышение квалификации рабочих. Следует <; 

больше создавать курсов, школ, где бы токари, слесари,

Первый учредительный съезд писателей РСФСР
7 декабря в Большом кремлев

ском дворце в торжественной 
обстановке открылся Первый 
учредительный съезд писателей

новые успехи в строительстве ком- 
мунимза», —  говорится в пар
тийном документе «За тесную 
связь литературы и искусства с

РСФ С Р . Здесь собрались видные! жизнью народа». Со времени его

электросварщики изучали достижения науки и техники, 
опыт передовых производственников. Особое внимание 
и заботу следует проявить о молодежи, которая только 
что вступает в производственную жизнь.

Все то, чего добиваются передовые предприятия, 
лучшие производственники, должно становиться досто-
янием всех. Опыт передовиков 
мунистического соревнования!

всем участникам ком-

ГОД ОВОЙ  ПЛАН

В Ы П О Л Н ЕН  Д О С РО Ч Н О

Коллектив Сызранской автоко
лонны № 64 одержал замеча
тельную трудовую победу. Д о
срочно, 2 декабря, выполнен го
довой государственный план 
пассажирских перевозок. По
лучено 283 тысячи рублей 
сверхплановых накоплений.

Высоких показателей добились 
шоферы автобусов т.Т. Ерышев, 
Краснощеков, Дудорев, Щука, 
кондукторы т.т. Кологреева, 
Меркушина, Кондалова, Лысен- 
кова, ремонтники т.т. Скрипни- 
ков, Прохоров и другие.

Д о конца года намечено допол
нительно перевезти еще 8 мил
лионов пассажиров и дать го
сударству 1 млн. 200 тысяч руб
лей сверхплановой выручки.

М. Жульков,
председатель месткома 

профсоюза автоколонны №  64.

' I
художники слова, представители 
старшего поколения писателей и 
талантливая молодежь, пришед
шая в литературу за последние 
годы.

На съезд пришли и те, кому 
отдают свое вдохновение, свой 
талант советские писатели: читате
ли, самые горячие друзья и стро
гие критики нашей литературы. 
Среди гостей — рабочие москов
ских предприятий, ученые, партий
ные работники, студенты, воины 
Советской Армии.

Три часа дня. В правительст
венных ложах появляются това
рищи А. Б. Аристов, Л. И. Б реж ' 
нев, К. Е. Ворошилов, Н. Г. 
Игнатов, А. И. Кириченко, Ф. Р. 
Козлов, О. В. Куусинен, А. И. М и
коян, Н. А. Мухитдинов, М. А. 
Суслов, Е. А. Фурцева, Н. С. Хру
щев, Н , М. Шверник, П. Н. П о
спелов, А. Н. Косыгин, Д. С. П о
лянский. Делегаты и гости встре
чают их овацией. Все встают.

Под дружные., аплодисменты 
всего зала писатель Л. С. ^Соболев 
объявляет съезд открытым. Он 
сообщает* что от лица более чем 
2.500 писателей Российской Феде
рации на съезде присутствуют 
397 делегатов, а также гости от 
14 союзных республик.

По предложению писателя Н. С. 
Тихонова съезд единодушно изби
рает в почетный президиум съез
да Президиум ЦК КПСС.

Председательствующий —- писа
тель К. А. Федин' предоставляет 
слово для приветствия от Бюро 
ЦК КПСС по Р С Ф С Р  секретарю 
ЦК КПСС,^ кандидату в члены 
Президиума ЦК КПСС П. Н. П о
спелову. Он горячо приветствует 

Первый съезд писателей Россий
ской Федерации и в его лице всех 
литераторов республики.

С докладом выступил предсе
датель Оргкомитета Союза писа
телей РС Ф С Р  Л. С. Соболев.

Союз писателей Российской Ф е
дерации, говорит докладчик, рож 
дается в исторический период раз
вернутого строительства комму
нистического общества в нашей 
стране, задачи которого сформули
рованы в тезисах доклада товари
ща Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС.

Перед нами, говорит Л. С. С обо
лев, стоят великие задачи, услож
ненные много язычностью литера
туры Российской Федерации. И 
вернейшим способом найти лучшие 
решения их будет коллективное 
обсуждение в прямом смысле это
го слова.

«Высшее общественное назначе
ние литературы и искусства — 
поднимать народ на борьбу за

опубликования, заявляет доклад
чик, у нас произошли хорошие 
изменения. И  на русском и на 
языках наших братских народов 
появились и продолжают появ
ляться все новые произведения, 
отражающие пафос труда, показы
вающие великую преобразователь
ную деятельность советского на
рода. Сейчас речь идет уже не 
о повороте писателя к жизни, а о 
совершенствовании показа ее в 
книге, не о том, что герой совре
менности —  это и есть герой , ли
тературы, а о том, какими наибо
лее выразительными средствами 
создать этот образ. Вот о чем и 
надо раздумывать на нашем съез
де.

Наших врагов беспокоит то, го
ворит далее докладчик, что после 
XX съезда КПСС оптимистическая 
философия строителей коммунизма 
стала находить в жизни все боль
ше подтверждений своей правоты. 
И они пытаются пошатнуть уве
ренность советских людей, внести 
в их умы неверие в дело, кото
рое они делают, ослабить их волю 
к действию. Но ставка на то, что 
международный ревизионизм най
дет в советской литературе отклик 
провалилась. Грязные перья «тео
ретиков» и «литературоведов» 
мюнхенского образца деятельно 
продолжают свою подрывную ра 
боту. Главной мищёнью их был 
и остается метод социалистическо 
го реализма,”

Мы всегда будем убежденными 
противниками современных дека
дентов, космополитов, абстрак 
ционис.тбв, сюрреалистов, модерна 
стов всех мастей, проповедников 
упадочничества, пессимизма» ми
стики, распада сознания.

Мы громко и открыто признаем 
что мы, люди литературы и искус
ства Советской страны, сущест
вуем в народе. Да, мы с народом 
а раз с народом —  значит и с 
Коммунистической партией, ибо 
именно она ведет по путям исто 
рии советский народ.

Партийность литературы —  это 
естественный строй мыслей и 
чувств писателя* честно связанно 
го с судьбами своего народа. Пар 
тийность литературы —  это орга
ническая способность художника 
видеть жизнь в том ее историче
ском развитии, которое выражено 
философией коммунизма. Партий 
ность литературы —  это желание 
писателя всеми средствами своего 
таланта и ума открыто и убеж 
денно бороться за торжество ве
ликого дела, изложенного в про 
грамме партии: построения нового 
общества. И, наконец, партий
ность литературы —  это непри

миримость к врагам коммунизма, 
открытая принципиальность в 
спорных вопросах искусства.

Докладчик подробно остановил
ся на проблемах писательского 
мастерства, главной силой которо
го был и остается литературный 
язык. Он указывает, что первей
шим помощником писателя, его 
строгим и заботливым другом яв
ляется критик. Одной из сущест
венных задач критики, как счи
тает оратор, является создание 
истории русской советской . лите
ратуры. ин отмечает далее, что 
в свете той решительной пере
стройки, которая предстоит всему 
школьному делу, значение литера
туры для детей и юношества воз
растает в такой степени, что за
боту о ней. следует в Союзе, пи
сателей Р С Ф С Р  сделать одной из 
главнейших.

Тов. Соболев характеризует за 
дачи Союза в деле воспитания пи
сательской смены. Чрезвычайно 
важно, сказал он, упорядочить 

вопросы приема в Союз. Ьадо соз
дать нормы требований к молодо
му писателю. Они не должны за
висеть ни от излишней строгости, 
ни от излишнего либерализма того 
или иного состава приемной ко
миссии. С удовлетворением и гор
достью он говорит о том, что мо
лодой отряд писателей, с которым 
Союз писателей РС Ф С Р  вступает 
в свою жизнь, — отряд .сильный, 
талантливый, живой и жадный до 
жизни. Их объединяет то самое 
важное, к чему призывает нас 
партия, —. близость к жизни и 
знание ее.

Докладчик говорит о расцвете 
Литературы РСФ С Р . Это — могу
чие отряды Москвы и Ленинграда, 
и зрелые литературы Татарии и 
Башкирии, и молодые литературы 
Якутии и Тувы, и писатели Хаба
ровска и Смоленска, Архангельска 
и Ставрополя, Свердловска и Ро- 
стова-на-Дону, Новосибирска и 
Воронежа, Горького и Иркутска. 
Нет писателей центра и перифе
рии, есть писатели Российской Фе
дерации!

Далее тов. Соболев останавли
вается на работе, проделанной 
Оргбюро, а также излагает неко
торые принципиальные соображе
ния о структуре руководящих 
органов будущего Союза и о ре
комендуемых методах и стиле ра
боты.

Отмечая огромное значение соз
дания Союза писателей РСФ С Р , 
докладчик в заключение говорит:

—  За это великое деяние, за со 
здание нашего Союза позвольте от 
имени делегатов съезда и от име
ни всех писателей Российской Фе
дерации сказать Центральному 
Комитету Коммунистической пар
тии и Советскому правительству 
наше русское и многоязычное спа
сибо! (ТАСС).

Вехя вел и к ого  ялана
В недрах Советского Союза сосредоточены огромные богатства 

железных руд. В 1911— 1913 годах, когда была предпринята пер

вая попытка подсчитать запасы, геологи оценили залежи желез

ных руд России в 2 миллиарда тонн. Ныне в С С С Р  разведанные 

запасы железных руд превышают 35 миллиардов ‘ тонн— больше 

40 процентов всех мировых запасов.

З а  годы Советской власти добыча железной руды в СС СР  вы

росла более, чем в 9 раз — с 9,2 миллиона тонн в 1913 году до 

84,2 миллиона тонн в 1957 году.

В тезисах доклада товарища Н. С. Хрущева «Контрольные циф
ры развития народного хозяйства СС СР  на 1959— 1965 годы» на
мечено к концу семилетия добывать 150— 160 миллионов тонн то
варной железной руды (230— 245 миллионов тонн сырой). За  семи
летие прирост добычи железной руды составит в среднем 9— 10,3- 
миллиона тонн в год против 6,2 миллиона тонн среднегодового 
прироста за 1952— 1958 годы, а к концу семилетия СССР  значи, 
тельно превысит современный уровень добычи железной руды в 
США.



НАВСТРЕЧУ XXI СЪЕЗДУ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Предсъездовское обсуждение тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева 
„Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 1959— 1965 годы

Совершенствовать управление
производством

Сызранский нефтеперерабаты
вающий завод из года в год ус
пешно выполняет свои производст
венные планы, быстро наращива
ет и осваивает новые производст
венные мощности, хорошо справ
ляется с заданиями по снижению 
себестоимости продукции.

Вместе с этим в производствен
ной деятельности завода имеется 
много недостатков, неиспользован
ных резервов.

Какие же это резервы?
Первое, что обращает внимание

—  это наличие карликовых це
хов. На заводе имеется два ре
монтных цеха —  ремонтно-меха
нический и ремонтно-строитель
ный. В первом 113 рабочих и 17 
инженерно-технических работни
ков и служащих, во втором соот
ветственно 52 и 9 человек. Оба 
эти цеха заняты одним и тем же 
делом —  ремонтом.

Если где-либо требуется про
бить в стене отверстие и через 
него проложить трубу, то надо не
пременно выписать два заказа: 
один строительному цеху на про
бивку отверстия, а другой механи
ческому, чтобы он проложил тру
бу.

В цехах имеется два начальни
ка, два нормировщика, два бух
галтера, два кладовщика с канце
ляриями и кладовыми.

Вот другой примет); На. заботе 
два гаража. Первый имеет 68 
автомобилей, тракторов и автокра
нов, второй— 14 автопогрузчиков. 
Первый гараж является цехом за
вода, а второй существует при 
технологическом цехе. Ненуж
ность существования двух гара
жей очевидна.

На заводе имеются энергоцех, 
ведающий паро-водоснабжением и 
электроцех, занимающийся элек
троснабжением. Оба они тесно 
связаны друг с другом. Их слия
ние обещает заметные выгоды: 
сократится и удешевится аппарат 
управления, создадутся условия 
для организации комплексных ре
монтных бригад, для освоения ра
бочими двух и трех смежных про
фессий. Зто, несомненно, даст 
выигрыш в производительности 
тоуда, повысит заработок рабо-
ЧИУ.

Но, значительно большим ис
точником резервов является пере
ход на бесцеховую структуру уп
равления.

Защитники цеховой структуры 
отстаивают ёе существование 
якобы необходимостью иметь ра
ботника, отвечающего за ведение 
правильного технологического ре
жима установок, за правильный 
учет, несущего ответственность за 
принятое сырье, за количество 
выработанной продукции, за не
допущение потерь. Таким работ
ником, по их мнению, может быть 
только начальник цеха.

Правы ли эти товарищи? Дей
ствительно ли необходима цехо
вая структура?

Утверждение, что начальник це
ха несет материальную ответст
венность за принятое в перера
ботку сырье и полученные из не
го нефтепродукты, явно на
думанное. В действительности ни
какой ответственности он нести 
не может. Условия, в которых он 
работает, исключают возможность 
предъявить ему требования мате
риальной ответственности. Причи
ны этого кроются в специфике 
производства.

В отличие от других отраслей

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2 стр., 10 декабря 1 9 5 8  г.

В. ВАГАНОВ, 

главный бухгалтер 
нефтеперерабатывающего завода. 

☆

промышленности на нефтеперера
батывающей нефть, которая 
является основным сырьем, и то
вары, получаемые из нее, почти 
никогда не находятся в покое. 
Процесс приемки сырья и отпуск 
продукции происходит непрерыв
но.

Эти операции производятся в 
сменных бригадах. О них началь
ник цеха знает только из данных 
оперативного учета.

Режим работы аппаратов, пере
рабатывающих нефть, заранее 
определяется технологической кар
той, разрабатываемой производст
венным отделом заводоуправле
ния. Поэтому на долю рабочего 
остается поддержание этого, зара
нее установленного режима.

Система автоматически дейст
вующих контрольно-измеритель
ных приборов позволяет точно со
блюдать режим работы. К тому 
же она построена так, что всякий 
неверный шаг рабочей бригады не 
может остаться незамеченным.

Во главе каждой технологиче
ской установки имеется началь
ник установки. Под его руководст
вом работают сменные бригады 
рабочих, ведущие производствен
ный процесс. Спрашивается, зачем 
же в этих условиях нужен на
чальник цеха?

Защитники цеховой • структуры 
оправдывают ее существование 
двумя причинами: учетом перера
батываемого сырья и расчетами с 
рабочими.

На заводе действует сложная 
система оплаты труда. Рабочие 
каждой технологической установ
ки оплачиваются по сдельно-пре- 
миальной системе. Для решения 
этой задачи заведена сложная си
стема учета. Помимо автоматиче
ски действующих приборов, ра
ботающих на установках и запи
сывающих поступление и расход 
сырья и нефтепродуктов, в цехах 
содержатся многочисленные круг
лосуточно работающие группы 
операторов, призванных по не
скольку раз в смену вести замеры 
резервуаров вручную и учитывать 
то, что учитывают приборы.

Этот порядок существует яко
бы для того, чтобы обеспечить 
точный учет движения нефтепро
дуктов, чтобы на основании этих 
данных произвести расчет зарпла
ты и премий.

Но вот месцц кончился. С та
ким большим трудом полученные 
данные подсчитаны. Тут-то и вы
ясняется, что какая-либо из уста
новок не выполнила задание.

Обычно такие явления проис
ходят не по вине рабочих. Они 
в точности соблюдали установлен
ный технологический режим. 
Причиной невыполнения плана, 
оказывается, явилось указание 
производственного отдела заводо
управления в какой-то мере из
менить ранее намеченный режим 
и перейти на новый.

Но как же быть с рабочими, 
не выполнившими план? В этих 
случаях данные точного учета 
откладываются в сторону,, у кого- 
то что-то отнимается, а другому 
прибавляется, и все оказывается в 
порядке. Все довольны и никто не 
обижен.

Мы далеки от того, чтобы ста
вить кому-то в вину такие мани
пуляции с учетом. Зачастую они 
совершенно необходимы. Необхо
димы потому, что по условиям 
производства происходит закачи
вание в общий резервуар одноя-

м етш х нефтепродукт, подучае
мых на разных установках, раз
ными рабочими бригадами.

Кому же нужен такой учет, 
данные которого могут в любой 
степени меняться?

Надо отказаться от такого 
учета и производить премирование 
рабочих не по показателям уста
новки или цеха, а по общезавод
ским показателям. Такой порядок 
позволит резко сократить числен
ность рабочих, занятых товарны
ми операциями, ликвидировать 
управленческие аппараты техно
логических цехов.

На установках надо оставить 
не более двух— трех инженерно- 
технических работников: началь
ника, старшего инженера и ме
ханика.

За счет высвободившихся ин
женерно-технических работни
ков следует укрепить производ
ственный отдел заводоуправле
ния. Это улучшит руководство 
производством и сделает его бо
лее оперативным.

Для |учета работы установок 
надо как можно более полно ис
пользовать контрольно - измери
тельные приборы и только там, 
где они отсутствуют, применять 
ручной труд. Для этого надо рас
ширить функции цеха контроль
но-измерительных приборов, при
дав ему, кроме функций чисто 
технических, которые он сейчас 
выполняет, функции оперативно
го производственного учета, по
полнив его штат замерщиками.

При переходе к бесцех^вой 
структуре отпадает надобность 
и в мелких мастерских, имею
щихся при каждом цехе. Сейчас 
их работа не поддается никакому 
учету. Передача рабочих и обору
дования этих мастерских в ре
монтный цех лишь укрепит его, 
труд рабочих станет более про
дуктивным, оборудование будет 
использоваться с большим эффек
том.

Трудно назвать сумму эконо
мии, которую может принести 
предлагаемая реорганизация. Это 
потребует специальных расчетов. 
Но и без того ясно, что она даст 
немалые выгоды. По самым 
скромным наметкам б(удет высво
бождено не менее 25— 30 инже
неров и рабочих, а это только на 
одной зарплате принесет не ме
нее 200 тысяч рублей годовой 
экономии.

Противники ликвидации це
ховой системы заявляют: «Пос
мотрите, на каком заводе в СССР 
число рабочих, инженерно-техни- 
ческих работников на тонну пе
рерабатываемой нефти меньше, 
чем на сызранском, вы не смо
жете найти такого завода. У нас 
самая высокая производитель
ность! Поэтому пусть сначала 
другие заводы добьются таких же 
результатов, а потом и мы по
смотрим, что нам надо делать 
дальше».

Производительность труда на 
нашем заводе действительно вы
ше, чем на многих других таких 
же заводах. Но разве это может 
служить препятствием для про 
явления новой инициативы? Ни
как нет!

Трудящиеся нашей Родины, во
одушевленные грандиозным пла
ном коммунистического строи
тельства, изложенным в тезисах 
доклада товарища Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС, вскрывают 
новые резервы производства, 
увеличения выпуска продукции, 
улучшения ее качества и сниже
ния себестоимости. По этому пу
ти должен идти и наш завод.

Учащиеся нефтяного техникума изучают материалы ноябрьского 

Пленума ЦК КПСС.

НА СНИМ К Е: гГреподаватель М. В. Дворянинов проводит 
с учащимися беседу по материалам ноябрьского Пленума ЦК КПСС.

Фото И. Хохотва.

Я-

Наши перспективы
С большим подъемом трудится 

в эти дни коллектив горпромком- 
бината. Оглядываясь назад, мы 
отмечаем, какие большие измене
ния произошли на нашем произ
водстве за минувшие пять лет. 
С 1956 года комбинат специали
зируется на выпуске металличе
ских изделий и кирпича. Коллек
тивом комбината проделана боль
шая работа по механизации произ
водственных процессов. В цехах 
установлены прессы с давлением 
до 100 тонн, мощные гидравличе
ские ножницы, металлорежущие и 
шлифовальные станки.

В результате осуществления ор
ганизационно-технических меро
приятий и соревнования возросла 
производительность труда, снизи
лась себестоимость продукции, 
увеличились накопления.

Вот некоторые цифры и факты. 
По сравнению с прошлым годом 
производительность труда повыси
лась на 3 процента, себестоимость 
снижена на 8,6 процента, почти 
вдвое увеличилась прибыль. За 
двухлетний срок резко повысилось 
качество выпускаемой продукции.

Большим спросом у населения

пользуется наша продукция: шты
ковые и совковые лопаты, печное 
литье, гвозди, лейки, умывальни
ки, кирпич и т. д.

В нашем комбинате нет ни од
ного рабочего, не выполняющего 
норму. А такие рабочие, как об
жигальщик кирпичного завода 
С. Шерунов, садчица М. Кондрать
ева, слесарь К. Белов, гвоздиль
щик Ф. Гордеев, наладчик штам
пов А. Горин, кузнец В. Заренков, 
жестянщик К. Потайнов, литей
щик С. Нурмухаметов выполняют 
дневную норму на 200— 300 про
центов. Передовики производства
—  подлинные запевалы сорев
нования и В5дут за собой весь 
коллектив.

Большие изменения в нашем 
производстве произойдут в новом 
семилетии. За период с 1959 по 
1965 годы объем производства 
возрастет на 184,3 процента и к 
концу 1965 года комбинат будет 
выпускать продукции на 12 мил
лионов 400 тысяч рублей.

А. Галкин,
главный инженер 

гор пр омком би н а т а.

Сокращать накладные расходы
Себестоимость —  важнейший 

показатель работы предприятия 
и зависит от величины наклад
ных расходов. Чем меньше эти 
расходы, тем ниже себестои
мость, а значит, тем лучше идут 
дела на производстве.

Путей к сокращению наклад
ных расходов много: уменьшение 
административно - управленче
ского аппарата, ликвидация лиш
них звеньев в производстве, луч
шая организация труда.

Плохо используются такие ре
зервы у нас, в автотранспортной 
конторе №  8. Например, первая 
автоколонна конторы, кроме 
двух гаражей, имеет механиче
скую мастерскую.

Спрашивается, зачем она 
нужна? В Сызрани есть ремонт
но-механический завод, который 
в состоянии производить высоко
качественный капитальный ре
монт автомашин.

В составе конторы есть отдел 
эксплуатации (начальник тов,” 
Лопушенко), штат диспетчеров, 
но труд шоферов организован 
плохо. Водители автомашин упо
добились бухгалтерам. К путево
му листу они получают столько 
накладных, что на их оформле
ние ежедневно тратится впу-' 
стую около двух часов.

Надо отменить ненужную пи
санину. Шоферы должны зани
маться своим прямым делом —  
увеличивать перевозку грузов, 
повышать производительность 
т*уда.

Контора может получить эконо
мию и от сокращения штата, за
нимающегося регистрацией и уче
том накладных.

И. Тальцев,
рабочий автотранспортной 

конторы №  8.

К НИ Ж Н А Я ПОЛКА

Вышли из печати и поступили 
в продажу следующие книги:

И. А. Гончаров. «Обломов». Р о 
ман. Гослитиздат. Москва. 1958 
год. Пена 7 руб. 85 коп.

М. Гольдштейн. «Биробиджан
цы на Амуре». Повесть и расска
зы. Перевод с еврейского. И зда
тельство «Советский писатель». 
Цена 2 руб. 85 коп.

«Песнь о Роланде». Перевод с 
старофранцузского. Цена 3 руб.

20 коп.

А. Хазин. «Текущие дела». Сти
хи, фельетоны, сцены. Государст
венное издательство «Искусство». 
Ленинград-Москва. 1958 год. Це
на 2 руб. 05 коп.

Дабе Мамсуров. Избранные рас

сказы. Перевод с осетинского. Гос* 

литиздат. Москва. 1958 год. Цена 

2 руб. 20 коп.

Книги имеются в продаже в ма* 

газинах и киосках Книготорга,



Упорно и настойчиво овладевают строительной профессией уча
щиеся строительного училища №  2.

НА СНИМ КЕ: на занятии в классе специальной технологии.
Фото Г. Калмыкова.
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Наглядная агитация 
на строительных площадках
Важную роль в мобили

зации строителей на выполнение 
производственных заданий играет 
наглядная агитация. Она стала 
повседневным, обычным явле
нием, одним из важных средств 
воспитания строителей.

Если пройти по строительным 
площадкам, то можно повсюду 
увидеть полотнища и щиты с ло
зунгами и плакатами, призы
вающими к досрочному выполне
нию планов, своевременной сдаче 
строительных объектов, к соблю
дению техники безопасности.

Следует заметить, что нагляд
ная агитация в последнее время 
стала более оперативной, кон
кретной, злободневной. На щитах 
у строящихся домов написаны 
ш  только общие сроки сдачи, но 
и по отдельным видам работ, с 
указанием, когда закончить клад
ку, к какому сроку произвести 
штукатурку.

Четырехэтажный жилой дом 
на углу улиц Московской и Фрид
риха Энгельса готовится к завер
шению строительством. Здесь ло
зунги: «Закончим три секции 
дома к 15 декабря!». У дома 
>6 8 на Студенческой улице ви
сел плакат-календарь: «Осталось 
до сдачи дома 19 дней!».

Отражение сроков сдачи в на
глядной форме подтягивает руко
водителей, снабженцев в деле бес
перебойного обеспечения фронта 
работ, повышает ответственность 
всех работающих за выполнение 
взятых на себя ‘ обязательств. 
«Душу и сердце в работу вложи, 
каждой секундой в труде доро
ж и !» *—  призывают лозунги со 
стен строящихся зданий.

На каждом участке имеются 
лозунги, плакаты, зовущие к по
вышению качества работ, к эко
номии, сбережению строительных 
материалов. На строительных 
объектах, где прорабом тов. Ше
пелев, лозунги гласят: «Ты здесь 
хозяин, а не гость, береги на 
стройке каждый гвоздь!».

В оформлении наглядной аги
тации в третьем строительном 
управлении принимают участие 
секретарь парторганизации тов. 
Поляков и председатель построй- 
кома тов. Карасев. Они составляют 
тексты плакатов, лозунгов, орга
низуют их изготовление. Худож
ник комсомолец Геннадий Мака
ров прикладывает много труза, 
умения, стремится, чтобы нагляд
ная агитация была более привле- 

-  ♦  -  

КИНО В Д ЕКАБРЕ

В декабре трудящиеся города на 
экранах кинотеатров «Художест
венный», «Звезда» и «Родина» 
увидят новые советские кинофиль
мы «Андрейка», «Легенда о ледя
ном сердце», два аргентинских — 
«Жених для Лауры» и «Любовное 
свидание» и греческий — «Ищи 
Ванду Кос».

В широкоэкранном кинотеатре 
имени Ленинского комсомола в 
декабре будет демонстрироваться 

фильм «Поэма о море».

кательной, яркой. И это ему 
удается.

На здании стройуправления 
хорошо оформлен щит, на кото
ром написаны социалистические 
обязательства по соревнованию со 
вторым стройуправлением. Ход 
выполнения плана ежемесячно 
отражается на досках показате
лей. Так, например, за октябрь 
план выполнен на 104 процента. 
Первое место занял второй уча
сток (начальник тов. Столбов). 
Здесь же показаны лучшие 
бригады, лучшие люди.

Доски показателей итогов ра
бот имеются на всех строитель
ных площадках. На участке, где 
прорабом тов. Шепелев, отраже
ны итоги работы бригад за ме
сяц. Здесь отмечается лучшая 
бригада плотников (бригадир тов. 
Курицын). За октябрь она вы
полнила план на 269,6 процен
та.

Активное участие в оформле
нии наглядной агитации прини
мает комсомольская организация 
(секретарь тов. Ванчуров), На 
здании стройуправления висйТ 
щит с надписью: «Говорит ком
сомольский пост!». На щите мож
но часто видеть листки-мол
нии, в которых критикуются 
упущения в работе со стороны 
руководителей, нерадивость, на
рушения дисциплины отдельны
ми строителями. Наряду с общей 
стенгазетой выходит регулярно 
комсомольско-молодежная стенга
зета «Молодой строитель».

Наглядная агитация имеет 
большое положительное значение. 
Она оказывает влияние на уско
рение выполнения плана, на 
улучшение качества строитель
ства, воспитывает бережливость, 
экономное отношение к расходо
ванию средств, материалов. Она 
является важным средством аги- 
тационно-массовой работы.

А. Останин.

Улучшается медицинское 
обслуживание населения
XX съезд КПСС определил ос* 

новные задачи в области охра
ны здоровья советских людей. 
Положив решения съезда в осно
ву своей деятельности, учрежде
ния здравоохранения нашего го* 
рода добились за последнее вре
мя некоторого улучшения в ме
дицинском обслуживании населе
ния.

Разукрупнение врачебных уча
стков, создание боле« благопри
ятных условий для работы поли
клиникам и больницам, освоение 
медицинскими работниками но
вейших методов диагностики и 
лечебной техники, применение 
более совершенных новых мето
дов лечения позволили снизить 
общую заболеваемость и смерт
ность среди всех групп населе
ния.

За последний год значитель
но возросли ассигнования на 
нужды здравоохранения. Если в 
1955 году общий бюджет на здра
воохранение составлял 20 мил
лионов рублей, то в этом году он 
составляет почти 24 с половиной 
миллиона рублей.

В городе растет сеть медицин
ских учреждений, строятся новые 
больницы, создаются новые ле
чебные кабинеты. В этом году 
будут введены в строй две новые 
больницы: Кашииррудника (на 
75 мест) и нефтеперерабаты
вающего завода (на 110 мест). 
Предоставлено новое удобное по
мещение поликлинике >1г 2, выде
лено хорошее помещение для дет
ской больницы и построено ноБОе 
здание для санэпидстанции.

Увеличивается количество ме
дицинских работников и количе
ство коек в больницах. Сейчас в 
нашем городе работает 2251 ме
дицинский работник, из них 357 
врачей.

В 1958 году резко улучшилась 
работа поликлинической сети и 
особенно помощь на дому, повы
силась культура медицинского 
обслуживания, более оперативно 
стала работать скорая помощь.

Е. Романова,
секретарь парторганизации 

горздравотдела.

ОТЧЕТ КОМИТЕТА Д ОСААФ

В техническом училище №  11 
состоялось отчетно - выборное 
собрание первичной организации 
ДОСААФ.

Председатель комитета тов. Ни
кулин К- А. сообщил собравшимся, 
что большинство учащихся и пре
подавателей училища являются 
членами организации.

Для них читались лекции на 
военные темы. Проведена массо
вая спартакиада по военно-при
кладным бидам спорта. По раз* 
ным видам спорта подготовлен 
большой отряд спортсменов-раз
рядников.

А. Болобков.

ПРИУМНОЖИМ НАШИ 
ДОСТИЖЕНИЯ

Письмо второе^
Резервы у нас есть

Днем и ночью по стальным 
магистралям идут поезда. Де
сятки тысяч километров про
ходят вагоны. В их вместитель
ных кузовах перевозится все: 
от целинной пшеницы до уни
кального оборудования для но
востроек Сибири.

С каждым днем в южном 
парке все больше и больше 
предъявляется поездов к рос
пуску с полугорки.

Но Это нас не пугает.
Внеочередной XXI съезд 

КПСС коллектив пункта техни
ческого осмотра вагонов встре
чает хорошими показателями в 
труде. Основной измеритель —  
простой поездов под осмотром и 
ремонтом —  сокращен на 5 
минут.

Между тем, наши возможно
сти говорят о том, что эту циф
ру можно увеличить вдвое. Для 
этого нужно изжить недостатки, 
которые мешают в работе. На
пример, мы не пользуемся не
давно построенной воздушной 
магистралью. Дело в том, что ее 
проектировали люди, которые, 
по-видимому, в парке никогда 
не были и представления об 
особенностях его работы не 
имеют. Судите сами, как поль
зоваться воздухом, если линия

магистрали удалена от головно
го вагона на 60— 70 метров.

Плохо у нас с механической 
подачей смазки к местам за
правки букс вагонов. До сих 
пор смазкопровод не построен. 
Чтобы подготовить поезд к от
правлению, заливщицам букс 
приходится ходить за смазкой 
к цистерне, которая стоит в ту
пике и удалена от поезда на 
расстояние 300— 400 метров. 
На хождение заливщиц за смаз
кой уходит 5— 7 минут.

С перебоями обеспечивается 
пункт запасными частями, осо
бенно рессорами, воздушными 
рукавами. В таких условиях 
трудно практиковать безотце- 
почный ремонт. Вагоны прихо
дится отцеплять, что, в свою 
очередь, ведет к задержке от
правления поездов.

Часто подводят нас и дви
женцы станции Сызрань 1-я. 
Мотовоз с запасными частями 
из центрального в южный парк 
они продвигают почти целый 

день(?!). Мы призываем движен
цев помочь нам быстрее полу
чать детали и тем самым уско
рить ремонт вагонов.

С. Степанов,
осмотрщик вагонов.

Инициатива дежурного по станции 
не поддержана

Этой зимой железнодорожникам 
предстоит выполнить большой 
объем перевозок народнохозяйст
венных грузов. Участвуя в сорев
новании в честь XXI съезда КПСС, 
коллектив отделения дороги добил
ся больших успехов в работе. 
Однако есть немало фактов, кото
рые говорят о том, что отдельные 
транспортники как следует не бо
рются за дальнейшее улучшение 
показателей.

На станции Сызрань 2-я с 28 
по 30 октября простоял поезд, го
товый к отправке на станцию На- 
лейка. 28 октября он был нагру
жен в 18 часов, а отправили его 
только 30 октября в 17 часов 
55 минут. Другой пример. 30 
октября в ночное дежурство сбор
ные поезда Прошли через стан
цию Сызрань 2-я и не прицепи
ли нй одного вагона.

По инициативе дежурного по 
станции тов. Ермишина был сфор
мирован передаточный поезд из 
31 вагона для Отправки на стан
цию Сызрань 3-я. Поезд простоял 
с 2 часов 30 минут до 7 часов ут
ра потому, что ^зловой диспетчер 
тов. Миронов не поддержал ини
циативы дежурного по станции 
тов. Ермишина.

По этой же причине 30 октяб
ря на станции вагоны простояли 
48,5 часа, вместо 18,2 часа по 
норме. За 30 дней октября сред
ний простой вагонов составил 
21,8 часа. Такие случаи повторя
лись и в ноябре.

Руководству отделения следова
ло бы обратить больше внимания 
на работу станции Сызрань 2-я.

В. Нуждин, 
дефектоскопист депо 
станции Сызрань 2-я. •

«По слёдам выступлений Красного Октября>

«ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА»
Под таким заголовком 19 

ноября в газете «Красный Ок
тябрь» была опубликована 
статья рейдовой бригады рабко
ров. В ней вскрывались причины

Не верьте их смиренным лицам!
Перед следователем сидит бла

гообразная пожилая женщина лет 
пятидесяти. Она беспрерывно бо
жится, заверяя, что ничего пло
хого не сделала.

На вопрос, чем вы занимае
тесь, отвечает: «Богу молюсь, а 
питаюсь подаянием добрых лю
дей».

Это Валентина Сергеевна Доб
родеева. Глядя на невинное выра
жение ее лица, нельзя не проник
нуться к ней сочувствием, сожа
лением.

Но вот в присутствии понятых 
с нее снимают украденную ею в 
одном из домов кофту. Теперь 
она уже не вспоминает бога, а го
ворит: «Был такой грех, бес попу
тал».

Постепенно выясняется подлин
ное ее лицо. «Нищенствует» она 
давно. «Выгодное дело, —  заяв
ляет Добродеева.— 30— 40 рублей

в день выходит, не считая кусков 
и других продуктов, а в иной 
день приходится и больше».

С утра она собирает, а вече
ром пьянствует. На водку и-заку
ску всегда хватает.

На замечание, что она еще 
могла бы работать, Добродеева не
возмутимо говорит:

—  Не я одна собираю. Некото
рые из нашего брата дома с ко
ровами имеют, приличные пен
сии получают, а выпрашивают 
не меньше моего.

Но не только сбором милостыни 
занимаются эти люди...

Посещая дома, прикидываясь 
казанскими сиротами, они знако
мятся с хозяевами, входят в до
верие, одновременно высматривая, 
где и что можно стянуть.

На этом и попалась Добродеева.
Познакомившись с гражданкой 

Ёарпущкиной Д. Ф., она однажды

осталась у нее ночевать. Слиш
ком добрые хозяева попались, не 
погнушались с ней даже водочки 
выпить. А когда они заснули, 
«божья старушка» сняла с вешал
ки два пальто и скрылась, оста
вив взамен нивесть откуда прине
сенный мокрый халат.

Как установлено, Добродеева 
ранее таким же путем совершила 
в городе несколько различных 
краж.

Да, как видно, не перевелись у 
нас еще простачки, веряшие 
различным кликушам и ханжам, 
подобным Добродеевой! А они, 
пользуясь этим доверием, обирают 
граждан, занимаются воровством.

Не верьте их смиренным ли
цам! За маской благочестия и 
добродетельности спрятано лицо 
ханжи, лицемер.ч ь жулика.

С. Борисов.

неудовлетворительного состояния 
строительно-монтажных работ по 
расширению теплоэлектростанции.

У правляющий стройтрестом 
М? 4 тов. Слепушенко сообщил 
редакции, что факты, изложен
ные в статье, имели место. Кри
тика признана правильной.

Руководство трестом совместно 
с совнархозом приняло необхо
димые меры для ускорения окон
чания строительства и пуска в 
эксплуатацию новых энергетиче
ских мощностей. Недостающие 
металлоконструкции получены. 
Участку «Стальмонтаж» предло
жено окончить все работы в бли
жайшее время.

Строительному управлению 
Лг» 4 для пускового объекта все 
необходимые материалы и бетон 
отпускаются в первую очередь.

Руководителям четвертого 
стройуправления дано указание 
ежедневно проверять выполнение 
совмещенного графика работ и 
согласовывать его с субпод
рядными организациями.
......... ................... 1.1. и м  II.11

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 10 декабря 1 95 8  г.
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Алжирские патриоты ведут борьбу с французскими колонизаторами 1
I Венгерская молодежь борется за  экономию
I и бережливость §
°  оЗОООООООООООООООООООООООООООООООООО О О ОС Г-ГЛО О О ОО О О О ОСООООООООООООООСОаСООООООООООСОСС ООООООООООООООООООООООООООООООО

БОИ  В А Л Ж И РЕ

КАИР, 8 декабря. (ТАСС). Как заявил здесь 

официальный представитель Верховного командо

вания алжирской национально-освободительной 

армии, с 26 ноября по б декабря алжирские пат

риоты провели семь ожесточенных сражений с 

французскими колониальными войсками.

Кроме того, части алжирской национально- 

освободительной армии устроили три засады. 

Огнем алжирской артиллерии были уничтожены 

24 французские укрепленные позиции. Алжирские 

партизаны совершили налеты на 21 военный пункт 

противника, взорвали четыре французских воин

ских ашелона, один состав нефтецистерн, унич

тожили бронемашину и сбили один французский 

вертолет.

Во время указанных сражений было, убито 285 

и ранено 184 французских солдата и офицера. 

58 французских солдат перешло на сторону 

алжирской национально-освободительной армии. 

Алжирские патриоты захватили большое количе

ство французского оружия и боеприпасов.

Соединенные Штаты Америки.
На многих витринах магазинов 
можно увидеть надпись «Сдаётся 
в наем». Владельцы этих торговых 
предприятий обанкротились. '

НА СНИМ КЕ: одна из многих 
витрин с такой надписью.

Фото 3. Хавелки.
(Чехословацкое телеграфное 

агентство).

МОЛОДЕЖЬ ВЕНГРИИ  
СЭКОНОМИЛА 260  МИЛЛИОНОВ 

ФОРИНТОВ
Венгерская молодежь приняла 

активное участие в развернувшем
ся во всей стране движении за 
экономию и бережливость. На 
призыв партии она ответила соз
данием на .предприятиях моло
дежных бригаД, которые повели 
борьбу за бережное расходование 
сырья, экономию материалов и 
электроэнергии, за высокое каче
ство выпускаемой продукции. В 
текущем году молодежь Венгрии 
сберегла 260 миллионов форинтов 
государственных средств.

6 декабря секретарь ЦК Комму
нистического Союза молодежи 
Венгрии Рихард Надь вручил на
грады большой группе комсомоль
цев, отличившихся в борьбе за 
экономию. (ТАСС).

ЗАПАД НАЯ ГЕРМ АНИЯ  
ВООРУЖ АЕТСЯ

По сообщению газеты «Бонцер 
Рундшау», западногерманский бун
десвер получил первую партию 
американских ракет типа «Онест 
Джон».

Печать также сообщает, что 7 
декабря на Гамбургской верфи 
«Штюлькен верфт» был пушен на 
воду первый фрегат водоизмеще
нием 1800 тонн для западногер
манского военно-морского флота.

(ТАСС).

ПЕРЕД ВЫБОРАМИ ПРЕЗИДЕНТА
В связи с подготовкой во Фран

ции к выборам. президента рес
публики в настоящее время ф ор
мируется коллегия выборщиков. 
Прежде президент республики из
бирался на совместном заседании 
Национального собрания и Совета 
республики, то есть представите
лями, избранными путем всеобще
го .голосования. Согласно • новой 
конституции, президент избирается 
специально назначаемой комисси
ей выборщиков, в которой члены 
парламента - (примерно 850 депу
татов и сенаторов) составляют 
лишь незначительное меньшинст
во. Основную массу выборщиков,

ФРАНЦУЗСКОЙ РЕСПУБЛИКИ
общее число которых достигает 
примерно 78 тысяч, составляют 
мэры городов и коммун, их заме
стители, члены муниципальных и 
генеральных советов департамен
тов. В основном коллегия выбор
щиков состоит, как отмечают га
зеты, из местных «нотаблей», то 
есть лишь известных в масштабах 
своего населённого пункта благо
даря имущественному, социально
му или служебному положению.

21 декабря выборщики соберутся 

для- избрания президента респуб

лики.

(ТАСС).

ЗАПУСК РАКЕТНОЙ СИСТЕМЫ В США

НЬЮ -ЙОРК, 7. (ТАСС). По со 
общениям американских телеграф
ных агентств, вчера в 8 ч. 45 м. по 
московскому времени армия СШ А 
запустила с мыса Канаверал четы- 
рех'ступенчатую ракетную систему 
«Джуно-11». Первая ступень систе
мы представляет собой ракету 
«Юпитер» средней дальности дей
ствия. Вторая ступень состоит из 
11 облегченных ракет «Серджент», 
работающих на твердом топливе. 
Третья ступень состоит из трех рз- 
кет «Серджент», а четвертая — из 
одной ракеты этого же типа. В 
головной части ракетной системы 
находится космический снаряд 
«Пионер I I I»  с полезным грузом 
весом 5,84 килограмма, который, 
по расчетам, должен направиться 
в сторону Луны.

Через полтора часа после старта 
было официально объявлено, что 
запуск прошел успешно. Однако

еще через полтора часа было опуб
ликовано официальное сообщение, 
в котором указывалось, что ракета 
не достигла расчетной скорости и 
на 3 1 /5  градуса отклонилась от за 
данного курса. По официальным 
данным, на 15 ч. 40. м. по москов
скому времени «Йионер I I I»  нахо
дился на высоте ‘ около 40 тыс. 
миль.

По мнению некоторых американ
ских специалистов, «Пионер I I I»  
возвратится в верхние слои зем
ной атмосферы и сгорит.

НЬЮ -ЙОРК, 8 декабря. (ТАСС) . 
Корреспондент агентств,а Юнайтед 
Пресс Интернейшнл сообщает из 
Вашингтона, что американский 

космический снаряд «Пионер I I I»  
вернулся в земную атмосферу зна
чительно раньше, чем предполага
лось, и сгорел в районе Алжира.

Ф И З К У Л Ь Т у Р А И ^  С/70РУ

День большого хоккея
Пятого декабря стадионы горо

да гостеприимно приняли люби
телей спорта. Первыми открыли 
зимний сезон хоккеисты.

Раннее утро. К стадиону «Л о 
комотив» со всех концов города 
стекаются юные спортсмены. Се
годня им предстоит разыграть 
приз открытия сезона. Которая 
же из шести команд станет побе
дителем?

На ледяном поле команды 
«Нефтяник» и ремесленного учи
лища №  22. Очень старательны 
хоккеисты ремесленного учили
ща, им во что бы то ни стало 
нужна победа, так как время, 
показанное в эстафете, не в ^их 
пользу. Но в итоге ничья— 1:1/ и 
хоккеисты училища выбывают из 
турнира. Не повезло в первой иг
ре и хозяевам поля. Они проиг
рали торпедовцам.

В это время на стадионе «Тор
педо» в борьбу за почетный 
приз вступили команды первой 
группы. «Авангард» забил девять 
мячей. и, не пропустив в свои во
рота ни одного, победил молодую 
команду машиностроительного 
техникума.

Затем авангардовцы без труда 
выиграли у «Локомотива» (4:0) 
и вышли в финал.

Другой финалист —  команда 
«Торпедо» — победил хоккеи
стов поселка Сердовино.

В течение тридцати минут фи
налистам не удалось открыть 
счет. Однако за лучшее время в 
эстафете победа была присужде
на «Авангарду». Отрадно то, что 
в. этом году победители турнира 
обновили и, главное, омолодили 
свой состав.

— Откровенно говоря, мы боя
лись включать в свою команду 
молодежь, —  заявил один из 
старейших хоккеистов В. Тимо- 
хин. —  Но наши сомнения бьгЛи 
напрасными.

И действительно, нельзя не от
метить хорошую игру рабочих 
завода тяжелого машиностроения 
модельщика Николая Зверева, 
электрика Виктора Сальникова, 
формовщика Александра Илюхина 
и особенно слесаря Валентина 
Алексеева.

По совершенно неизвестным 
причинам не участвовали в сорев
нованиях команды рудника и 
нефтеперерабатывающего завода.

А как обстоят дела у юношей? 
К финалу без поражений пришли 
торпедовцы и «Нефтяник». И 
здесь, как и у взрослых, сыграла 
сво*э роль эстафета, время кото
рой было лучше у «Нефтяника». 
Ему присуждена победа.

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ...
...Что для сбора килограмма 

меда одной пчеле нужно «нале
тать» около трехсот тысяч кило
метров и посетить девятнадцать 
миллионов цветов?

...Что Ьастения чувствительны к 
шуму. Индийские ботаники дока
зали, что подбором шумовых то
нов можно ускорить и замедлить 
рост растений.

Самыми «музыкальными» при
знаны рис и табак.

Хорошее впечатление оставил# 
игроки В. Кошелев («Нефтяник») 
и П. Алабердин («Торпедо»).

Внимание любителёй спорта 
было обращено к стадиону «Неф
тяник». Здесь хозяева поля про
водили товарищескую встречу с 
куйбышевской командой «Труд», 
которая будет в этом сезоне, иг
рать в числе команд мастеров 
класса «А».

Хозяева поля выставили протиз 
мастеров тот же состав, которым 
играли в прошлом сезоне. Первая 
половина встречи прошла в 4 раз
розненных атаках, гости забили 
один мяч в ворота «Нефтяника».

Более содержательной была 
вторая половина игры. Чувство
валось желание сызранцев оты
граться. В середине тайма, напа* 
дающий Ю. Букин, получив в 
центре мяч, красиво, на большой 
скорости обвел всех защитников 
и великолепно забил ответный 
гол. В итоге ничья— 1:1.

Игра куйбышевцев была далека 
от совершенства. Но и сызранцы в 
прошлом сезоне играли лучше.'

Не будем делать окончатель
ных выводов, поскольку это былд 
третья контрольная встреча сыз- 
ранцев. Бросается в глаза сла
бость зайцитных звеньев. Как пра
вило, мяч со Свободного удара по 
вине защитников, если не с пер
вого, то со второго паса обяза
тельно попадает на клюшку про
тивника. К тому же защитники ни 
разу не покидали своей зоны да
же в том случае, когда в этом 
была необходимость. Они не по
могали своим нападающим и 
играли на отбой. Лишь Н. Мер- 
кушин пыт£лся иногда пройти 

вперед. /

Слабо выглдд5(т в̂  роли защит
ников В. Ма*саров и В. Степанов. 
Без огонька играют полузащит
ники, особенно Ревякин.

Из нападающих можно отме
тить неплохую игру мастера спор
та А. Пискунова и Ю  Букина.

Ледяное поле было неважно 
подготовлено, не очищено от сне

га.
Вторая встреча между масте

рами и сызранцами закончилась 
со счетом 2:1 в пользу куйбы
шевцев. И на этот раз сызранцы 
выглядели лучше, но играть все 
же они могли гораздо сильнее. 
«Нефтянику» придется играть с 
опытными командами, участвую
щими в розыгрыше первёнства 
республики.

А. Лемберг; 

судья первой категории.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е

11 декабря, в 19 часов местного 
времени, в зале заседаний горко
ма КПСС состоится публичная 
лекция , на тему: «Международное 

положение СССР». Лектор— тов. 
Пегов В. С.

Билеты продаются в библиотеке 

Дома политического просвещения.

Зам. редактора М. Г. Ж Д А Н О В .

ДРАМТЕАТР 

10 декабря В. Розов. 

«В ПОИСКАХ РАДОСТИ»

Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОД А: 

«Художественный» 

«СУДЬБА Ж Е Н Щ И Н Ы »

Начало сеансов: в 10, 12, 2, 
4, 6, 8, 10 час.

«Звезда»

«АНДРЕЙКА»

Начало сеансов: в 9-30,'11-20, 
1-10, 3, 4-50. 6-40, 8-30, 10-15.

«Родина»

«М ОЯ ОШ ИБКА»

Начало сеансов: в 2-30, 6-30, 
8-30.

На сеансе в 4-30 
Документальный фильм 

«П РИ ЕЗЖ А Й ТЕ К НАМ 
В УЗБЕКИСТАН»

Сызранское отделение 
Кинопроката

на экран кинотеатра 

имени Ленинского 

комсомола 

выпустило 

новый широкоэкранный 

художественный фильм

„ П О Э М А  
о  М О Р Е “

Калмыков Григорий Андреевич, про
живающий в г. Сызрани, Партизанская, 
20, возбуждает дело о расторжении 
брака с Веселицкой Серафимой Алек
сандровной, проживающей в г. Сызрани, 
Сталина, 14.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка гор. Сызрани.

Пучков Иван Алексеевич, проживаю
щий в г. Сызрани, Гоголя, 14, квартира 
АЪ 1, возбуждает дело о расторжении 
брака с Пучковой Марией Матвеевной, 
проживающей в Туркменской ССР, 
г. Ашхабад, Ак-Тепе.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде г. Ашхабада.

Гуреев Михаил Петрович, проживаю
щий в г. Сызрани, Советская, 101, воз
буждает дело о расторжении брака с 
Гуреевой Ниной Петровной, проживаю
щей в г. Сызрани, Желябова, 72.

Дело подлежит рассмотрению в на

родном суде 4 участка гор. Сызрани.

М ЕЛЬЗАВОДО- 

У П РА В Л Е Н И Е  № 1

отпускает 

просяную лузгу

всем организациям, частным 
лицам в неограниченном коли

честве.

Червяков Александр Николаевич, про

живающий в г. Сызрани, Береговой 

спуск, 27-6, возбуждает дело о растор

жении брака с Сырцовой Ольгой Яков

левной, проживающей в г. Сызрани, 

Красноармейская, 17.

Дело подлежит рассмотрению в на«! 

родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Кондрашин Петр Иванович, прожи

вающий в г. Сызрани, Кашпиррудник, 

Полтавская, 24, возбуждает дело о рас

торжении брака с Ипполитовой Ниной 

Андреяновной, проживающей на, Кащ- 

пирруднике, шахта № 5/6, переулок 1-й 

Штрековый, 3.

Дело подлежит рассмотрению в на* 
родном суде 5 участка гор. Сызрани.
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